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栄東まちづくり協議会 1 月定例会 議事録 

 

日 時 2021 年 1 月 14 日（木）18:30～19:00 場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、辻副会長、野田、宇野、齋藤、大谷、原田、横井 

    （委任状提出）林、江口、飯田、佐藤、本間、松田、加藤、服部、櫻井 

傍聴人 5 名 

 

● 定足数の確認 

１８人中 9 人の出席、委任状 9 人で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）に

より有効に成立 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

 

議題： 

1.  2021 年度事業計画(案)及び予算(案) 

  ・事業計画について主に 12 月定例会からの変更点を辻本会長から説明。 

   公衆無線 LAN は撤去費を入れず、事務局経費は倉庫を廃止し会議室利用率改善の努力 

   をする。さらに事業再構築のための事業調整費を予算化する。 

  ・林事務局長から 2020 年・21 年予算比較表について補足説明。 

   公衆無線 LAN は月額単価の変更、事務費は広報の事業費巻替えと倉庫賃借料を減額、 

   超過勤務の増額を合わせて昨年度予算より減額となる。なお、事業調整費は公衆無線 

   LAN の再検討の結果や他の事業の変更に対応する予算としている。 

 

（質問及び回答） 

➢ 各構成団体からの予算要望に変更があったのか。 

   →12 月にまちづくりの会と発展会の連名で要望書が出されたが、その後、発展会で再  

   度議論され、各団体から要望書が出された。 

     

➢ 事務所倉庫はどこにあり、倉庫の中にある物品の移転先（置き場）は確保できるのか。 

→この協議会の 1 階に倉庫として借りてる場所がある。物品は地域の集会場や池田公園

にある倉庫に移転できると見込んでいる。 

 

➢ 今日、委任状を出された方には議題の内容を説明し、資料を読んで頂いた上で確実に納

得頂いているということで間違いがないか。特に変更部分（資料の朱書き部分）につい

て何か具体的な意見は出なかったのか。 

→皆さんに納得して頂き、コロナの影響を踏まえて委任状を出して頂いた。資料の変更

部分について特に意見はなかった。 

 

＜審議事項＞ 2021 年度事業計画（案）及び予算（案） 

 → 全員の賛成で原案通り承認。 

 

（意見） 

⚫ 補助金執行や会について心配され、質問を受けている。先に質問が出た通り、今回、委

任状を出して頂いた方が審議事項にご納得されているようで安心したが、これからの会

のあり方についても会長が地域をまとめて頂けることを期待したい。 

 

⚫ 色々な経緯があったが、行政立ち合いの下、各会長に協力頂き、3 つの要望書から事業計

画と予算ができてて良かったと思う。協議会のあり方について、皆さんに協力頂いたヒ

アリングやアンケート等の結果を踏まえて行政側から改善提案を来週以降に実施予定

で、協力をお願いしたい。 


